

Liebe Frau Ruh,
hier kommen die ersten Rückmeldungen:

Freude am Spielen
Engagierte Mitarbeiterinnen
Lust etwas auszuprobieren
Immer wieder etwas Neues
X-fache Begeisterung aller Beteiligten

Das habe ich im Felix-Raum in der GS Rußheide bei unserer Hospitation erlebt.
Annelore Dölling, Offene Ganztagsgrundschule Falkstraße, Herford

„Spielen macht Schule“ ist ein tolles Projekt, das viele Möglichkeiten für Kinder bereit hält. Besonders gelungen fand ich, dass die Hospitanten Teil dieses Projektes wurden und mit den Kindern mitspielen konnten. So konnte erfahren werden, wie "Spielen macht Schule" funktioniert und wie viel Spaß die Kinder beim Spielen entwickeln.

Carina Gresselmeier, Offene Ganztagsgrundschule Falkstraße, Herford

Der Besuch der „Spielklasse“ der Rußheideschule war für mich sehr interessant. Die Wichtigkeit und pädagogische Richtigkeit von Brett- und Kartenspielen im pädagogischen Rahmen war mir vorher klar und wichtig. Allerdings konnte ich für mich persönlich Anregungen mitnehmen, wie Stolpersteine wie Unruhe im Raum, Regeln erklären und allgemeine Umgangsregeln wenn so viele Kinder gleichzeitig spielen sollen aus dem Weg geräumt werden können. Vielen Dank dafür.
Frank Schmidtdorff, Offene Ganztagsgrundschule Stiftberg, Herford

Sobald ich wieder einige gesammelt habe, schicke ich Ihnen diese zu.
Viele Grüße aus Herford und herzlichen Dank noch einmal!!

Elmar Boenig
Abteilung Bildung